



Grünzug Hintere Halden

Die Hintere Halden sollen möglichst ihre Wiesen und Feldrandgehölze behalten. Das Problem: Das Gewerbegebiet soll erweitert werden.



Frisch gepflanzt

Beim neuen Baugebiet am Wasserfall hat die Stadt in Streuobstwiesen bereits nachgepflanzt. Die Obstgehölze gehören zum Landschaftsbild.



Bei der Alten Ziegelei

Wiesen und Äcker ziehen sich entlang dem Römerhügelweg, bei den Gebäuden (links hinten) könnte ein Weg im Grünen angelegt werden.



Der neue Würmgraben

Weil das Gebiet schon immer Wasser hatte, ist jüngst der Würmgraben Ried angelegt worden. Er soll im Gebiet Wasserfall fortgesetzt werden.



Obstbäume am Feldweg

Entlang der Felder wünschen sich die Grünplaner mehr Platz für Grün – alte Obstbäume zeigen, dass es früher schon so war. Bilder: Wolschendorf

